

Díaz-Canel envía felicitaciones a niños de Cuba



@DiazCanelB

La Habana, 21 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió este domingo felicitaciones a los infantes de la nación caribeña, en ocasión de celebrarse el Día de los Niños.

«Felicidades a los niños cubanos, nuestra mayor alegría y orgullo. Para ustedes, como dijo (José) Martí, trabajamos», escribió el mandatario en su cuenta en X.

Desde esa red social, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, trasladó felicitaciones a los más jóvenes y resaltó que la nación caribeña ratificó la Convención sobre los Derechos del Niño, y cuenta con una Política Integral de Niñez, Adolescencias y Juventudes.

Por su parte, el primer ministro Manuel Marrero congratuló a quienes, dijo parafraseando al Héroe Nacional José Martí, “son los que saben querer” y “la esperanza del mundo».

En ocasión de la jornada, se programaron actividades culturales, deportivas y recreativas en sitios públicos en instituciones de la nación. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360641-diaz-canel-envia-felicitaciones-a-ninos-de-cuba>



Radio Habana Cuba